
令和６年度 第１号　　　　　　                              　金沢支援学校 PTA だより

校長先生より

日頃より本校の教育活動に深いご協力、ご理解いただき感謝を申し上げます。

新年度が始まって２か月が経ちました。お子様のご家庭でのご様子はいかがでしょうか。

運営委員の皆様にはこれからも活動に対して色々ご負担をおかけしますが、学校やお子様たちのためにご協力をお願いします。

今年度も風通しの良い学校運営に努めていきたいと思います。皆様からも困っていること、やってみたいこと、こうした方が

いいというご意見やアイデアがありましたら、いつでも募集していますのでお聞かせください。

保護者の皆様と職員と一体となってより良い学校づくりを進めてまいりたいと思います。

また、学校のミッションとして「地域とともに」があります。PTA活動をする際にはぜひとも「これは地域と一緒に

できないだろうか」「地域の資源を活用したり、または地域に還元できないだろうか」などといった視点をもって

進めていただければと思います。

PTA会長より
子どもたちのためにPTA活動をしていますが、子どもだけが良くなればいいのではなく、周りの親も先生も1人1人やりがい、

生きがいを持ち自分を大切にし、生き生きと輝いている姿を見て、最終的に子どもたちも元気に明るく過ごすことができる

学校になることを願い、学校と連携してPTA活動に取り組んでいけたらと思います。

PTAが出来ることはわずかですが、一つの光がみんなに広がっていったらいいなと思っています。

校長先生も「地域とともに」とおっしゃっていたように、卒業後は地域で過ごしていくので、私たちも今から出来ることが

各P連からの報告
県知P連

4月25日　理事会出席

5月9日　  役員会出席

5月23日　定期総会出席

6月6日　  理事会出席

6月13日　役員会出席予定

・7月に県への要望書を県知に提出予定

　本校では職員、分教室、保護者の要望を聞き取りし、まとめたものを提出する

・今年度は金支援学校が研修会担当校となり以下の講演会の開催予定

　　　日程　：　11月14日(木)　かながわ県民センター　　ＮPО法人中央支援会　松丘昌三さん講演会

　　☆高等部のお子さんたちに書いてもらった保護者の顔イラストをリーフレットや看板に起用予定

のだと思います。親も子も先生もこの金沢支援学校で過ごせて良かった、仕事できて良かった、と思えるような、そんな

何かを考え活動をやっていきたいと思います。

　

若葉の緑も色濃く、美しくなる季節になりました。

今年も一年よろしくお願いいたします。

第1回ＰＴＡ運営委員会報告   開催日時　令和６年６月３日（月）10時00分より

だより
第一号

神奈川県立金沢支援学校

PTA運営委員会
令和6年6月吉日



神肢P連

5月14日　定期総会出席

6月13日　第１回理事会出席予定

☆昨年度研修担当校として救命救急講習会を実施し、神肢P連担当の森田さんが表彰されました

関肢P連

5月29日　総会あり

7月9日　  神奈川県大会へ出席予定（リモート開催）

全肢P連

5月17日　発表校に当たっており、発表する資料を作成し提出

8月19，20日　全肢P連石川大会へ出席予定

各委員会からの報告
【広報委員会】

５月２１日　シーサイド金沢３４号教職員紹介号の作成

　　　　　　プリンテックさんに来校いただき内容・レイアウト打ち合わせ

５月２８日　初稿確認 

６月１１日　修正版打ち合わせ

６月１９日　納品予定

【福利厚生委員会】

4月26日　ベルマーク回収案内の作成、配布

５月３１日　本年度の活動打ち合わせ

高等部ベルマーク作業見学・インクカートリッジ回収を予定

１２月に校内清掃を予定、担当の先生に確認をし日程を決定

【氷取沢分教室委員会】

５月上旬　役員間で見学したい企業を検討、３社候補をあげ進路担当荻野先生の報告

５月中旬　荻野先生に結果をいただき、９月に１社１１月に２社を見学予定

６月３日　 第１回企業見学のお知らせを作成中

【成人委員会】

５月１５日　本年度の活動打ち合わせ(安藤先生、結城会長、福永副会長、小野田委員長、渡部副委員長)

５月２３日　本年度の活動打ち合わせ(委員)

５月３１日　 勉強会打ち合わせ（宮崎ＰＴ・小川ＳＴ同席)

６月６日　　 勉強会打ち合わせ、進路担当篠田先生と打ち合わせ

６月２１日　　勉強会打ち合わせ

７月１０日　　ＰＴ・ＳＴの先生方と最終打ち合わせを行う予定

7月12日　 勉強会(PT・ST質問会)予定

【行事委員会】

４月２６日　委員でバザーについて話し合い

５月１日　　バザー詳細打ち合わせ(木村委員長、安藤先生、杉原先生、小原先生、本部役員)、バザー不用品回収の案内作成・配布

５月１７日　不用品保管スペース確保のためのＰＴＡ室片付け

６月３～７日　　不用品受付期間のためＰＴＡ室にて(10:00～12:00)委員が待機、回収を行う



【PTA本部】

５月１日　　 総会資料作成

５月１７日　 書面総会実施

５月２０日　 総会回答の集計作業、　茶話会講師の小高さん(小Ｂ)と打ち合わせ

６月２８日　茶話会（リフレッシュダンス）

【会計】

令和６年度予算計画について

　令和５年度よりコロナ禍前の活動に徐々に戻っている

　会議出席の交通費の増加や物価高騰もあり単年度の会費収入に対して支出が超過している

　今後もその収支バランスが続くと思われ、不足分については前年度からの繰越金を充て、合わせて支出の見直しを

　行い今後も活気ある活動が行えるよう調整していく

　学校のご好意でPTA室にWi-Fiをつないでもらえるようになり、Web会議にも出席できるカメラ付きのPCも購入した

【その他】

学校へ質問

Q．コロナ前にあった給食試食会の再開予定は？

A．今年度は１１月頃開催予定。７，８月以降にお知らせを配布予定

　　栄養士の工藤先生が栄養教諭になられ、食育の授業などこれまで以上に前向きに取り組んでいく

(会議の様子)

次回運営委員会９月1８日（木）１０時００分～　会議室


